



► PENATAAN STASIUN TUGU

4 Kantor Pemerintah Dipindah

GEDONGTENGEN—Sebanyak empat kantor instansi negara yang ada di Jalan Jlagran, Pringgokusuman, Gedongtengen akan dipindah dalam waktu dekat. Pemindahan dilakukan karena lahannya akan digunakan oleh PT Kereta Api Indonesia (KAI) Daerah Operasional (Daops) 6 Jogja sebagai bagian proses penataan kawasan Stasiun Tugu.

Keempat kantor instansi negara yang dipindah tersebut adalah Kantor Kecamatan Gedongtengen, Kantor Urusan Agama (KUA) Gedongtengen, Kantor Komando Rayon Militer (Koramil) Gedongtengen, dan Kantor Kepolisian Sektor (Polsek) Gedongtengen.

Camat Gedongtengen, Antariksa Agus Purnama mengatakan sudah ada pembicaraan terkait dengan pemindahan kantornya. Bahkan sudah ada *detail engineering design* (DED) lokasi baru keempat kantor tersebut. "Rencananya kantor baru nanti akan menempati lahan *Sultan Grond* di Jalan Dagen,"

kata Antariksa, Kamis (1/6).

Lahan SG di Jalan Dagen yang dimaksud adalah lahan bekas Universitas Proklamasi. Antariksa berujar di lahan itu nantinya akan menjadi kompleks perkantoran dari Kantor Kecamatan, KUA, Polsek, dan Koramil. "Karena lahannya terbatas, jadi nanti bangunannya tiga lantai," kata dia.

Namun, Antariksa belum bisa memastikan kapan tepatnya kantor dia mulai dipindah. Pemerintah Kota Jogja baru mengusulkan anggaran pembangunan keempat kantor tersebut pada 2019.

Terkait dengan warga dan pedagang kaki lima (PKL) yang berjualan di sepanjang utara Jalan Jlagran, Antariksa mengaku hal itu kewenangan dari PT KAI. Penataan itu diakuinya merupakan bagian dari integrasi penataan kawasan Malioboro. Lahan keempat kantor instansi negara itu merupakan lahan SG.

Adapun, Manager Humas PT KAI

Daops 6 Jogja, Eko Budianto menyatakan belum bisa berkomentar soal kelanjutan penataan Stasiun Tugu yang mulai beranjak di bagian barat stasiun. Ia hanya berkomentar instansinya mendapat sejumlah karangan bunga dari warga yang berisi dukungan warga atas penataan yang dilakukan PT KAI. "Kami mendapat apresiasi dari warga," kata Eko.

Sekadar diketahui penataan kawasan Stasiun Tugu sudah dimulai sejak pertengahan tahun lalu. PT KAI Daops 6 akan menata mulai dari Jalan Pasar Kembang sampai Jalan Jlagran. Sebanyak 13 pedagang yang berada tepat di trotoar depan pintu masuk stasiun sudah dipindah paksa beberapa waktu lalu. Sementara PKL lainnya masih dalam proses sosialisasi.

Bekas 13 pedagang kini tengah dibangun kembali untuk trotoar. Namun bedanya, trotoar kali ini posisinya berada di dalam kawasan stasiun. (Ujang Hasanudin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005